「2024 動物感謝デー in JAPAN」が開催されました!!

令和6年9月21日(土)、公益社団法人日本獣医師会が主催する「2024 in JAPAN」が、東京都世田谷区の駒沢オリンピック中央公園(中央広場)において開催されました。



今年で、18回目の開催となり、「動物と人の健康は一つ。そして、それは地球の願い。」をテーマに、「One Health」という理念に基づき、動物、人、環境の健康が相互に関係しているという理解を深めてもらうことが目的です。

主催者を代表して、**田畑直樹・**動物愛護週間中央行事委員長と**藏内勇夫・**日本獣医師 会会長からの挨拶がありました。







藏内会長

次に、来賓として、**林芳正内**閣官房長官、**河野太郎**デジタル担当大臣などの皆さんから挨拶がありました。





林長官 **河野**大臣

会場では、人と動物が健康に暮らすために獣医師がどのような活動をしているのかを、 いろいろなイベントを通じて紹介されました。

子供たちに人気の「一日獣医師体験コーナー」、ミニチュアポニーとのふれあい体験 することができる「馬とのふれあいコーナー」なども実施されました。

特に、今回は「ペットと防災:能登半島地震と動物たち」というテーマで、ステージ イベントが実施されました。

【動物感謝デーとワンヘルスとの関わり】

「動物感謝デー」の取り組みと、「ワンヘルスの理念」は、深く関連しています。 特に、近年、人と動物と環境の健康を一体として考えるワンヘルスの考え方が重要視 されるようになり、「動物感謝デー」の活動とも結びついています。

「動物感謝デー」は、動物に対する「感謝」をテーマにしたイベントですが、ワンヘルスの取り組みと融合することで、動物に対する感謝が人間社会や環境に与える影響についても考慮されるようになっています。

「動物感謝デー」は、単に動物への愛護や感謝の意を示すだけでなく、ワンヘルスの 理念に基づいた健康管理や環境保全の重要性を伝える機会でもあります。

これらの活動を通じて、人間と動物、環境の健康が互いに支え合うことの重要性が広められることにより、人と動物がともに生きる社会づくりに貢献しています。

2024年9月27日 福岡ワンヘルス協議会・事務局